

三稜

<http://www.ebetsu-city.ed.jp/daisan-t/>

令和7年7月23日発行

－校訓－

敬愛 責任 勤労

「勤労を貴び、責任ある行動をし、敬愛される人になろう」

－学校教育目標－

- ・意欲的に学習に向かい、粘り強く課題を追求する生徒
- ・自他を敬愛し、豊かな心をもつ生徒
- ・物事を正しく判断し、責任ある行動がとれる生徒
- ・働く喜びを感じ、心身ともに健康な生徒

「なりたい自分を目指す、大切な夏休みに」

校長 渡辺 圭

4月7日(月)に92名の新入生を迎えスタートした令和7年度も、7月25日(金)で前期課程前半の教育活動が終わります。この間、保護者並びに地域の皆様には本校の教育活動へのご理解とご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。

さて、生徒たちは、日常の学習はもちろん、生徒会テーマ「勇気凛々～失敗をかえりみず、勇敢に物事に立ち向かっていこうとするさま～」のもと、生徒会活動や部活動など、新たな伝統を刻むべく様々な活動に一生懸命に取り組む大きな成果を残してくれました。

4月の着任早々、私が最初に全校生徒に問いかけた言葉は「初心の気持ちを忘れず貫き通してほしいと願っていること」そして「夢を持ち、夢を語らい、安心して挑戦できる学校。感動できる学校を創り上げてほしい」ということでした。あれから約4ヶ月過ぎた今……。熱く燃えクラスの絆を深めた「体育祭」や流した汗と涙の数だけ成長を遂げた「中体連」、そして、各地の風土や人々の優しさに触れつつ、協調性や自主性、責任感を養った修学旅行(3年)、宿泊学習(2年)等々の取組を通して、江別第三中学校、そして自分自身の成長や誇りを堂々と言える生徒が確実に増えたと、私は確信しています。

いよいよ夏休みです。3年生にとっては「大切な夏」になります。ここに有名な言葉があります。「夏を制する者が受験を制する」です。長い夏休みをきちんと計画的に充実させた者が「受験」を制することができると言われる。また、「受験はピストルの鳴らないマラソンのようだ」とも言われます。受験勉強をスタートさせることの大切さを表したものです。体育祭の百メートル競走のように、「そろそろ受験ですよ～」 「みんな位置についてください」 「よ～い、ドン」と、全員によびかけ、スタートの合図のピストルを鳴らしてはくれません。受験のスタートのピストルを鳴らすのは誰か。それは自分しかいません。

竹はしなやかで強い植物です。大きくなるにつれて、たくさんの「節」をつくって成長していくからです。一つ一つの節目が竹を強くしています。人間も竹と同じように、区切られた時間の中で一つの事を成し遂げて「節目」をつくり、次へと成長していくものです。一回り成長できる夏休みを期待しています。

7月25日(金)から8月25日(月)までの一カ月は夏季休業となります。この期間は家庭、地域での生活が中心となり、一人一人が『自分の計画』による規律ある生活が求められます。是非、心と身体をリフレッシュするとともに、家事・読書・遅れている教科の復習など普段なかなか出来ない活動にも十分な時間をかけて有意義な時間を過ごして欲しいと思っています。

最後に、保護者や地域の皆様の適切な助言・指導により、この休業中も事故や怪我などがなく、一人一人が家庭の中での役割を果たすとともに、地域社会で自律心と社会性を学び、大きく成長する期間となることを祈念しております。

夢へのチャレンジ 仲間とともに 未来を拓く子ども
「さらに向こうへ」～夢を語ろう

宿泊学習がありました

7月10日(木)と11日(金)の2日間、2年生が宿泊学習で札幌に出かけました。1日目はまず北海道博物館(旧北海道開拓記念館)を見学しました。班でよくまとまって行動していました。午後からは大通公園をスタート・ゴールに、札幌自主研修に取り組みました。円山動物園、北大博物館などを訪問しました。みんながよく話し合い、時間通りに研修を終えることができました。どの班も、班長を中心に、臨機応変に行動できていて感心しました。夜は定山溪・鹿の湯で過ごし、学年レクも楽しみました。2日目は再び大通公園へ。上級学校訪問として、大通公園周辺の専門学校を、保育や動物、パティシエなど6つのコースに分かれて訪問しました。どのコースも施設見学や体験、質問など積極的に取り組むことができました。その後は羊ヶ丘展望台に移動して、昼食にジンギスカンを食べ、帰ってきました。宿泊学習を通じて、2年生は学年として大きく成長できたと思います。

管内中体連結果

男子バスケットボール部管内優勝！ 男子バドミントン・男子剣道は管内3位

管内中体連が7月4日(金)・5日(土)に行われました。男子バスケットボール部が管内優勝、男子バドミントン部、男子剣道部が惜しくも3位という結果になりました。特に男子バスケットボール部は、市内大会の決勝で敗れた江別第二中を倒しての優勝で、感激の涙を流す選手の姿が印象的でした。男子バスケットボール部は8月1日(金)～3日(日)に、帯広市の「よつ葉アリーナ十勝」で行われる全道中体連大会に出場します。応援よろしくをお願いします。

なお、個人戦では、男子卓球で本校1年生の●●さんが管内ベスト8で、8月1日(金)～3日(日)に恵庭市の総合体育館で行われる全道中体連大会に出場します。こちらも応援よろしくをお願いします。

【団体戦結果】

競技	結果
野球(一中と合同チーム)	1回戦敗退
男子バドミントン	3位
男子剣道	3位
男子バスケットボール	優勝

【個人戦結果】



小中一貫事業 続々と

小学生の体カテストに協力

6月26日(木)の2, 3時間目に第一小の、5, 6時間目にいずみ野小の5年生が来校し、中学生の指導を受けながら、全国体力・運動能力、運動習慣等調査のための記録取りをしました。小グループに分かれて、各種目のコツなどを中学生が教えていました。



小学生 中学校体験

6月25日(水)に第一小の6年生が三中を訪れ、中学校の授業を受ける体験をしました。英語と理科の授業に分かれて体験しました。6月30日(月)にはいずみ野小と北光小の6年生が訪れ、中学校の理科の授業を受ける等しました。来年からの中学生活に思いをはせる体験になったようです。



6・7月の教育活動から

管内中文連器楽発表会

6月26日(木)に、石狩管内中文連器楽発表会が千歳市の北ガス文化ホールで行われました。この発表会にマンドリン部が出演してきました。審査員から絶賛のコメントをいただくほど、マンドリンの素敵な音色を響かせる、立派な演奏を披露しました。マンドリン部の演奏は、8月10日(日)の12時から、「えみくる」で行われるサマーフェスティバルで聞くことができます。お時間があれば是非いらして下さい。



情報モラル教室

7月1日(火)に、情報モラル教室を行いました。昨年に引き続き「子どもとメディア北海道」副代表兼事務局長の中谷通恵(なかや・みちえ)さんを講師に招き、主にスマートフォン、SNSの利用と健康被害について学習しました。中谷さんは、昨年の情報モラル教室の後、生徒アンケートを分析し、江別第三中の生徒が「SNSやゲームをやりたいと思っていないが、友だちだと断りにくい」と考えている生徒が非常に多くいる事を教えてくれました。また今年度の情報モラル教室の中での、挙手によるアンケートでも同様の結果が見えるとの指摘がありました。ご家庭でも「スマホやSNSを使いすぎているな」と感じることはありませんか。頭ごなしにしかるのではなく、一緒に断る方法など考えてあげることも必要かもしれません。



1年生「プロに学ぶ」

7月8日(火)に、1年生のキャリア教育「プロに学ぶ」を行いました。地元の企業「Do コンパス」にご協力いただき、Do コンパス代表取締役・出村謙二さんはじめ5人の企業の方を講師に招き、仕事の内容を教えてもらうだけでなく、働きがいや職業にかける思いなどを語っていただきました。生徒は真剣に話を聞き、質問するなど熱心な取組が見られました。



江別市「平和のつどい」に参加

7月16日(水)に、江別市「平和のつどい」があり、生徒会長の●●さん、副会長の〇〇さん、△△さんが参加しました。●●さんは児童生徒を代表して、戦没者への献花を行いました。参加者は平和な未来をつくる決意を新たにしました。



8月の行事予定

日	曜	行事	給食	部活	日	曜	行事	給食	部活
1	金	全道中体連バスケットボール大会① 全道卓球大会①	-	○	17	日		-	○
2	土	全道中体連バスケットボール大会② 全道卓球大会②	-	○	18	月		-	○
3	日	全道中体連バスケットボール大会③ 全道卓球大会③	-	○	19	火		-	○
4	月		-	○	20	水	小中一貫・小学生部活動体験	-	○
5	火		-	○	21	木		-	○
6	水		-	○	22	金	会議日	-	12:30 ⁺ ○
7	木		-	○	23	土		-	○
8	金		-	○	24	日		-	○
9	土		-	○	25	月	会議日 夏季休業終了	-	12:30 ⁺ ○
10	日		-	○	26	火	交通安全指導 教育実習開始(~9/16)	○	○
11	月	山の日	-	○	27	水		○	○
12	火	学校閉庁日	-	×	28	木		○	○
13	水	学校閉庁日	-	×	29	金	3年生防災学習【公開】 生徒会委員会	○	○
14	木	学校閉庁日	-	×	30	土		-	○
15	金	学校閉庁日	-	×	31	日		-	○
16	土		-	○					

三稜地域連絡協議会

6月24日(火)に、三中校区の3つの小学校と、三中のPTAが組織する「三稜地域連絡協議会」の会議を行いました。校区の自治会の会長も招いて、子どもの健全な成長のための情報交換や各校の取組など交流しました。



心の相談窓口

長期休みは子どもの心身のバランスが崩れがちです。もしもの時は利用を検討してください。

子ども相談支援センター（無料）

TEL 0120-3882-56

相談時間：毎日 24 時間

石狩教育局教育相談電話

TEL 011-221-5297

相談時間：月～金 8:45～17:30

24時間子供SOSダイヤル（無料）

TEL 0120-0-78310

相談時間：毎日 24 時間

江別市いじめ不登校相談電話

TEL 011-384-4044

相談時間：月～金 9時～17時